

Erlebnis im Skikurs

Am 17.02.19 ging es los. Wir fuhren um 9 Uhr los. Während der Fahrt haben wir zwei Pausen gemacht. Wir fuhren ungefähr 7 Stunden lang von Schöllkrippen nach Österreich (Holzgau). Während der Fahrt unterhielten wir uns und hörten gemeinsam Musik. Als wir ankamen brachten wir als erstes die Skischuhe in den Keller. Danach brachten wir unsere Sachen in unsere Zimmer. Als nächstes liehen wir uns die Skihelme aus und mussten pro Helm 5 Euro bezahlen. Danach räumten wir unsere Klamotten in den Schrank und machten es uns gemütlich in unserem Zimmer. Wir gingen runter in den Gemeinschaftsraum und besprachen Allgemeines. Wir beschlossen, dass es jeden Abend um 7 Uhr Essen gibt. Am nächsten Tag fuhren wir zum ersten Mal gemeinsam auf die Piste. Am ersten Tag ist es ganz gut gelungen. Ab 12 Uhr hatten wir 1 Stunde und 30 Minuten Pause und um halb vier fuhren wir wieder zur Pension. Von Tag zu Tag steigerten wir uns alle. Und am nächsten Tag übten wir weiter. Danach fuhren wir am Donnerstag ganz normal nach Hause und gingen dann auf eine Wanderung über die Holzgauer Brücke. Am letzten Tag war das Wetter auf der Piste sehr neblig. Wir packten danach unsere Skier ein und fuhren am 23.02.19 nach Hause.

Ich persönlich fand, dass der Skikurs sehr viel Spaß gemacht hat und toll war.

Ich fand es sehr schön und es gab auch nicht so viel Streit. Auf der Piste war es auch schön, wir waren alle ganz gut.

Ich fand den Skikurs toll, weil ich jetzt Ski fahren kann.

Von Denis, Lukas P., Lukas B.

